

Femmes de prière internationale

Église Pentecôtiste Unie Internationale

Décembre 2023



Femmes de prière
INTERNATIONALE

Télécharger d'autres ressources apostoliques sans frais :
[Coopérative de littérature française](#)



ÉPUI



Allez en paix

Marlene Gleason

Il y a trois mots dans le chapitre 8 de Luc sur lesquels le Seigneur a attiré mon attention, et ils sont « perte », « foi » et « paix ». Le verset 43 dit : « une femme atteinte d'une perte de sang depuis douze ans, et qui avait dépensé tout son bien pour les médecins, sans qu'aucun ait pu la guérir ». Verset 48 dit : « Jésus lui dit : Ma fille, ta foi t'a sauvée ; va en paix. » Cette histoire nous apprend que cette femme voulait désespérément guérir de sa maladie incurable. Elle avait entendu parler de Jésus et le fait qu'il guérissait les gens de leurs maladies et de leurs maux. Sa foi a commencé à s'élever pour avoir l'espoir d'une délivrance. « Pourquoi pas moi ? », a-t-elle pensé... si seulement je touche son vêtement, je serai guérie. Elle savait qu'elle devait se frayer un chemin parmi la foule et toucher physiquement Jésus avec la foi. Nous nous frayons un chemin vers Jésus par la prière avec la foi. La prière nous propulse à travers nos pertes et nos problèmes pour arriver en la présence de Dieu !

Le terme « problème » est parfois employé aujourd'hui pour désigner une personne

avec des problèmes ou des blocages. J'ai entendu dire : « Elle a des problèmes. » Il se peut que vous ayez eu l'impression d'avoir tellement à faire avec tous les problèmes que la vie apporte. Les ennuis de famille, les ennuis du travail, les ennuis de l'église ou peut-être simplement le stress causé par le monde. Vous priez, mais avez l'impression qu'il est impossible de franchir l'obstacle du problème. Vous avez essayé plusieurs médecins pour guérir. Vous avez essayé d'arranger les choses avec la personne qui est une écharde dans la chair. Les factures s'accumulent, il y a des troubles dans le foyer. Les problèmes de la vie ont tendance à nous faire voir à travers la lentille du désespoir.

Cette femme avec le problème de la perte de sang n'en pouvait plus. Elle a entendu parler du pouvoir de Jésus et la foi s'est manifestée ! Elle a ignoré toutes les mauvaises nouvelles et était désespérée de voir Jésus. De tout son cœur et de tout son esprit elle s'est mise à appeler Jésus avec foi, priant et se poussant vers Jésus. Soudain, Jésus était là et elle l'a touché. Elle a été guérie sur-le-champ. Jésus a accompli quelque chose qu'aucun médecin n'a été capable de faire.

Avez-vous besoin de la paix de Jésus ? Soyez désespérée dans vos prières et efforcez-vous de parcourir le chemin vers Jésus. Croyez avec la foi qu'il peut accomplir le miraculeux. Il entend et vous exaucera. Laissez votre foi vous guérir et allez dans la paix de Jésus.

Philippiens 4 : 7 — « Et la paix de Dieu, qui surpasse toute intelligence, gardera vos cœurs et vos pensées en Jésus-Christ. »

Nota bene : Depuis 44 ans, Marlene Gleason sert et aime être dans le ministère avec son mari Stan Gleason. Elle aime passer du temps avec sa famille, surtout ses cinq petits-enfants. Sa devise est de faire quelque chose chaque jour pour apprécier la vie.



Savez-vous que la Coopérative de littérature française a maintenant 100 livres sur Amazon? <https://www.amazon.com/author/clf>
Vous pouvez également télécharger sans frais la plupart de ces livres à partir de :
http://www.cooperativedelitteraturefrancaise.com/french_publicdownloads.html



Louer et rendre grâce



Sarah Seagraves

Le mois de décembre est mon rappel annuel du triomphe de Dieu dans la tragédie. Le 17 décembre 1999, notre famille a changé à jamais.

Au début de cette année, durant les deux heures de route entre Homer en Arkansas et Sterling où mes parents habitaient, Dieu m'a dit que nous allions faire partie d'un accident de voiture tragique. Je me souviens de ce qu'il a dit : « Et si tu sortais de cette route ici, que ferais-tu ? Comment vas-tu sortir les enfants de leur siège ? » J'ai senti que l'eau et mes deux enfants feront partie de cet accident. J'ai partagé ce souci avec une autre personne. Sœur Lynn Rice était une femme de prière dans notre église. Elle a prié avec moi pour ce besoin désespéré.

Pendant que notre voiture dévalait la pente Jean Lake Hill le 17 décembre 1999, cette pensée a traversé mon esprit : « Nous allons en fait avoir un accident grave. » Toutefois, les deux sièges auto étaient vides. Nous avons laissé nos enfants avec mon frère pour aller à une escapade de Noël pour les ministres et conjoints. Je venais d'apprendre que j'étais enceinte de notre troisième enfant trois jours auparavant. Du côté droit de Jean Lake Hill se trouvait un lac avec des sources chaudes qui maintenaient la glace mince même quand il gèle. Notre voiture a percuté une glissière de sécurité sur le côté opposé de la route.

Une longue file de voitures attendaient pendant qu'on nous extirpait, mon mari et moi, de la voiture et des quatre mètres de glissière à l'intérieur et autour d'elle. Devinez qui se trouvait dans la file de voitures ? Sœur Rice ignorant que les personnes impliquées dans l'accident pour lesquelles elle était en train de prier étaient son pasteur et son épouse, mais elle a senti la paix de Dieu, assise et attendant que la route soit dégagée.

Mon verset de vie, II Corinthiens 1 : 4, nous a permis de surmonter cet événement tragique. « Qui nous console dans toutes nos afflictions, afin que par la consolation dont nous sommes l'objet de la part de Dieu, nous puissions consoler ceux qui se trouvent dans l'affliction ! » Mon mari a perdu sa jambe gauche au-dessous du genou et a subi un processus éprouvant pour faire pousser 6 cm d'os dans sa jambe gauche. Au cours des années de récupération, la consolation de Dieu a été partagée avec plusieurs. Des âmes ont été sauvées. Des récidivistes sont rentrés chez eux. De nombreux miracles ont été observés. Le corps de Christ nous a aidés financièrement, nous a protégés spirituellement, priant pour nous constamment.

II Thessaloniciens 3 : 16 dit : « Que le Seigneur de la paix vous donne lui-même la paix en tout temps, de toute manière ! Que le Seigneur soit avec vous tous ! »

Le Seigneur de la paix LUI-MÊME était dans la voiture avec nous cette nuit sombre. Il nous a donné la paix au milieu de notre tempête. Sachez qu'il est aussi avec vous !

Nota bene : Depuis 12 ans, Sarah et son mari Andrew servent la merveilleuse congrégation *Eastside Apostolic* à Bellevue, dans l'État de Washington. Elle a un « nid vide », est ancienne mère qui enseignait ses enfants à domicile, gardienne à mi-temps, et présidente du Ministère des femmes dans le district de Washington. Elle aime lire, faire un sabbatique annuel à Hawaï, essayer de nouvelles recettes, et rate rarement le crépuscule.



La paix en Jésus

Maria Strickland

L'un de mes meilleurs souvenirs est le moment quand je rentrais à la maison de l'école. J'aimais tellement revenir à l'endroit le plus sûr que je connaissais. Je remercie le Seigneur pour la bénédiction d'une vie simple pendant que je grandissais.

Mes souvenirs remontent à loin, quand je trouvais ma mère priant dans sa chambre. Tous les jours à la même heure, j'ouvrais la porte et la voilà en train de prier ! Son adoration n'était pas bruyante ni extrême, mais cette tranquillité de la paix de Dieu me donnait un sentiment de sécurité, chaque jour. Je me disais toujours que si un jour j'avais des enfants, je voudrais qu'ils rentrent chez eux dans un lieu paisible et reposant. À travers les difficultés de la vie, les prières de ma mère nous ont fait gravir les montagnes !

Aujourd'hui, Jonathan et moi sommes bénis de deux filles étonnantes, Ashely et Sienna. Je ne peux pas vous dire le nombre de fois que j'ai échoué en tant que mère par rapport à mon attitude, à ma façon de régler les différends, et aux instructions que je donnais. Mais du fond de mon cœur, je sais que l'important est d'arriver à une place paisible chaque jour.

Aujourd'hui, s'accrocher clairement au souvenir de ma mère agenouillée ne suffit pas. Je dois prendre les mesures pour réaliser la même vision qu'elle avait et trouver une place de paix en moi et dans notre foyer. Il me faudra plus que le souvenir de ce que ma mère a accompli pour nous.

Nos filles sont pieuses et suivent Jésus, et à mesure qu'elles grandissent, en tant que leur mère, j'avais besoin de savoir qu'elles apprennent à se donner à Jésus, à trouver la paix en lui, et à le connaître. En tant que mère, je devais trouver la meilleure façon de les conduire à Jésus

En partant du point zéro et allant vers ce qui était le mieux pour nous en tant que famille, j'ai commencé à établir une routine avec chaque fille individuellement. Peu importe si nous étions fatiguées, malades, ou occupées, nous veillions à ce que ce temps ne soit pas perturbé. Nous lisions et priions chaque journée. L'heure du coucher était le meilleur

temps pour nous. Raconter des histoires ; partager la journée, les requêtes, les bénédictions, nos expériences chez nous, les rires, les larmes et les difficultés ; et lire la Parole de Dieu.

Durant les moments de transition les plus durs, Dieu nous a donné la grâce de trouver la paix en lui. Les deux premières personnes qui courent vers nous maintenant pour dire « Nous prions et trouverons la paix en ce moment », ce sont nos filles ! Je rends grâce parce qu'alors que je vieillis, elles me rappellent que je dois faire confiance en Jésus ! Je remercie Dieu de cette grâce et je veux davantage de sa paix ! Il y a juste un an, après avoir attendu toute seule aux États-Unis pendant neuf mois que ma citoyenneté soit approuvée, ma jeune fille m'a envoyé un message SMS avec un verset de la Bible qui m'a apporté la paix dans un moment de grand découragement. J'étais seule et fatiguée d'attendre l'autorisation de retourner au champ de mission pour être avec ma famille. Je me suis réveillée avec ce verset en tête : « Réjouissez-vous en espérance. Soyez patients dans l'affliction. Persévérez dans la prière. » Je savais alors que j'avais la paix en Jésus.

Nota bene : Maria Strickland, née et élevée en Sicile. Elle et son mari, Jonathan, servent dans les Missions globales depuis 1999, premièrement en Grèce, puis en Irlande depuis 2014.

Veillez nous aider à diffuser ce bulletin de prière. Transmettez-le à vos amies ou demandez-leur de s'inscrire en envoyant un courriel à :

liane@LianeRGrant.com

Un mot de la Rédactrice, Debbie Akers

Dieu accomplit de grandes choses !

Dieu ouvre de nombreuses portes et notre bulletin de prière s'offre maintenant en anglais, arabe, chinois simplifié, chinois traditionnel, tchèque, néerlandais, fidjien, tagalog, français, allemand, grec, italien, polonais, portugais, roumain, espagnol, sri lankais, swahili, suédois, et thaï. Prions pour des traductrices en d'autres langues ! **Si vous**

aimeriez recevoir le bulletin dans l'une de ces langues, veuillez envoyer votre requête à:

LadiesPrayerInternational@aol.com. Il nous fera un plaisir d'ajouter votre nom à la liste de diffusion!



Envoyez les rapports de louange et les idées pour les réunions de prière à DebiAkers@aol.com

Femmes de prière internationale



Qui sommes-nous ?

Depuis 1999, des femmes autour du monde se réunissent en groupes le premier lundi du mois afin de prier de manière ciblée pour les enfants de l'église locale et de la communauté.

Notre mission : Nous nous engageons à la préservation spirituelle de cette génération ainsi que de celles à venir, et à la restauration des générations antérieures.

Nous avons besoin : des femmes consacrées qui se réuniront le premier lundi du mois afin de prier pour leurs enfants, les enfants des membres de l'église et les enfants de la communauté.

Trois priorités de prière :

1. Le salut de nos enfants (Ésaïe 49 : 25, Psaumes 144 : 12, Ésaïe 43 : 5-6).
2. Qu'ils prennent en main leur propre foi lorsqu'ils atteignent l'âge de la responsabilité. (I Jean 2 : 25-28, Jacques 1:25).
3. Qu'ils entrent au ministère de la moisson du Seigneur (Matthew 9 : 38).



Facebook

Chère dirigeante de prière, veuillez bien visiter *Ladies Prayer International* sur Facebook et « aimer » notre page !

Invitez aussi votre groupe à s'abonner à ce bulletin gratuit en envoyant un courriel à liane@LianeRGrant.com.

Veuillez bien partager cette information avec votre église, vos amies et votre famille. Merci de faire partie de ce ministère de prière florissant et de nous aider à promouvoir le bulletin gratuit et la page Facebook !
